



Lions Club Winterthur-Wyland

Winterthur, im März 2019

Wir trauern um unseren Lions-Freund

Erich Müller

1.4.1938 – 28.2.2019

Wir haben mit ihm einen grossen und engagierten Freund verloren. Erich Müller war 1983 als Mitbegründer unseres Clubs dabei. In den Jahren 1984-85 war er Jugend-Delegierter. 1992-1993 stand er als Präsident in der Verantwortung. In all den Jahren war stets Verlass auf Erich. Besonders hervorzuheben hat er sich bei Sammelaktionen zugunsten von sozialen Einrichtungen, welche wir unterstützen. Für seine Verdienste wurde ihm die Auszeichnung «Melvin Jones Fellow» verliehen.

Solange seine Gesundheit es zulies, war er ein treuer Teilnehmer bei allen unseren Veranstaltungen. Wir konnten uns auf sein Urteil, gemischt mit einem trafen Humor, stets verlassen.

In den letzten Jahren liessen seine Kräfte nach. Umso mehr schätzte er die wöchentlichen Kaffeerunden im Dimensione, an denen er mit wachem Geist und viel Freude dabei war.

Wir blicken dankbar zurück auf die Zeit, die wir mit ihm verbringen durften und werden ihn als unseren treuen Freund immer in guter Erinnerung behalten.

Seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Wer das Leben und Wirken von Erich Müller ehren möchte, kann dies mit einer Spende tun an die Stiftung «Solidarität Dritte Welt», Postkonto 30-671-7, IBAN: CH31 0900 0000 3000 0671 7; Vermerk: Im Andenken an Erich Müller

Lions Club Winterthur-Wyland
Oliver Pasetto, Präsident